



Motorsport

Klara Andersson fährt für ABT CUPRA XE beim Energy X Prix in Uruguay

- > Extreme-E-Finale in Uruguay mit Nasser Al-Attiyah und Klara Andersson
- > Großes Ziel von ABT CUPRA XE: Erfolgreicher Saisonabschluss
- > Andersson ersetzt Jutta Kleinschmidt

Martorell/Weiterstadt, 2. November 2022 – ABT CUPRA XE will die zweite Extreme-E-Saison mit einem besonders guten Ergebnis abschließen. In Uruguay am Steuer: das erfolgreiche Duo Nasser Al-Attiyah und Klara Andersson. Das große Finale findet vom 26. bis zum 27. November in Punta del Este statt, wo der vollelektrische CUPRA Tavascan XE ein letztes Mal in diesem Jahr zum Einsatz kommt.

Podiumsplatz in Chile

Al-Attiyah und Andersson fuhren beim Minerals Copper X Prix in Antofagasta, Chile, Ende September zum ersten Mal zusammen. Sie erzielten hier erstmalig einen Podiumsplatz und damit das bisher beste Ergebnis des ABT CUPRA XE Teams in der zweiten Extreme-E-Saison. Eine beachtliche Leistung – nicht zuletzt, weil Andersson kurzfristig ins Team geholt wurde und entsprechend wenig Zeit hatte, sich mit dem CUPRA Tavascan XE und der herausfordernden Strecke des Minerals Copper X Prix in Chile vertraut zu machen.

Nachdem sie sich für das Finale qualifiziert hatten, zeigten Al-Attiyah und Andersson, die schnell ein gutes Verhältnis zueinander aufgebaut hatten, eine herausragende Leistung und erreichten als Dritte einen Podiumsplatz für das ABT CUPRA XE Team in der diesjährigen Saison der Extreme E.



Vorbereitung auf Saisonabschluss

Nach dem gemeinsamen Auftakt in Chile werden Al-Attiyah und Andersson zum Finale der Extreme E nun noch einmal gemeinsam für ABT CUPRA XE starten – mit dem Ziel, an ihren Sieg anzuknüpfen und ein hervorragendes Ergebnis für das Team herauszuholen.

„Ich freue mich sehr, dass ABT und CUPRA mir ihr Vertrauen geschenkt haben und dass wir das Finale gemeinsam bestreiten werden. Es ist eine große Herausforderung und die Vorfreude ist groß. Wir sind besser vorbereitet als beim letzten Mal in Chile. Wir haben jetzt die Möglichkeit, uns im Vorfeld zu sortieren, offene Fragen zu klären und uns strukturiert vorzubereiten. Vor Ort werden wir die Strecke kennenlernen und haben zwei freie Trainings, damit wir uns vor dem Qualifying bestmöglich mit allem vertraut machen können – ein normales Rennwochenende also. Unser Ziel ist klar: ein guter Saisonabschluss für das Team. Wir haben in Chile gesehen, dass wir die Pace dafür haben. Darauf werden wir aufbauen“, sagt Klara Andersson, Fahrerin für das Team ABT CUPRA XE.

CUPRA ist die unkonventionelle Challenger-Brand, die Emotion, Elektrifizierung und Performance verbindet und die Welt von Barcelona aus inspiriert. Nach ihrer Etablierung als eigenständige Marke im Jahr 2018 hat CUPRA einen eigenen Firmensitz sowie eine Rennwagenschmiede in Martorell (Barcelona) errichtet und verfügt inzwischen über ein weltweites Netz spezialisierter Verkaufspunkte.

Im Jahr 2021 konnte CUPRA seinen Aufwärtstrend fortsetzen: Weltweit verkaufte die Marke 80.000 Fahrzeuge, was eine Verdreifachung im Vergleich zum Vorjahr darstellt – vor allem dank des großen Erfolgs des CUPRA Formentor. Die spanische Challenger-Brand beweist, dass Elektrifizierung und Sportlichkeit perfekt zusammenpassen, und erweiterte in diesem Jahr die Modellvarianten des CUPRA Born, des ersten vollelektrischen CUPRA, um weitere Versionen mit unterschiedlichen Batteriekapazitäten sowie einer leistungsstärkeren e-Boost-Version. Außerdem erschien eine exklusive, limitierte Ausführung des CUPRA Formentor VZ5. Der CUPRA Tavascan, das zweite vollelektrische Modell der Marke, sowie der elektrifizierte Sport-SUV CUPRA Terramar – eine Hommage an die Terramar-Rennstrecke, auf der für CUPRA alles begann – werden 2024 auf den Markt kommen. Ein weiteres Jahr später folgt das erste urbane Elektroauto, das vom Konzept des CUPRA UrbanRebel inspiriert ist.



CUPRA Pressekontakt

Melanie Stöckl

Leiterin Kommunikation

T/ +49 6150 1855 450

melanie.stoeckl@seat.de

Sabine Stromberger

Sprecherin Produkt, Events und Lifestyle

T/ +49 61 50 1855 454

sabine.stromberger@seat.de

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA

CUPRA